

UNE GRAMMAIRE DE L'IDENTITÉ :

quelques réflexions sur le moi multiple

Environ huit heures par jour, je suis un travailleur-robot,
et six heures par jour, un corps qui respire.

Environ une heure par jour, je suis un rêveur visionnaire,
et pour le même temps, un lecteur avide.

Environ quarante-cinq minutes par jour,
je suis un apprenti en langues,
et pour le même temps,
une bête consommant de la nourriture.

Environ vingt minutes par jour, je suis un auditeur compatissant,
et probablement un stupide connard le même laps de temps.

Quelques minutes chaque jour, je suis une créature magique,
tortillant joyeusement chaque orteil.

Avec tant de moi différents apparaissant et disparaissant,
quelle fiction allez-vous choisir d'inventer
pour répondre à la question :

« Qui êtes-vous? »